

夜間制進路だより No.1

2022.6.9

夜間制進路指導部

☆進路講演会～6月3日～☆



1 全体会(フューチャーライブ)

6月3日(金)の14時40分から夜間制生徒全員を対象に進路ガイダンスを行いました。14時40分から15時40分の全体会(フューチャーライブ)では、進路の決め方や高校生と社会人の違いについて、役者さんが寸劇形式で紹介してくださいました。



生徒のワークシートより、講演で学んだことの一部を紹介します。

1年 自分で決めた学校に行ったら後悔のない進学にしようと思った。

気になったらオープンキャンパスに行ってみようと思った。

2年 周りに合わせて進路を決めるのではなく自分がやりたいことに向けて進路を考えようと思った。

早いうちに進路を決めて、何が得意なのか知っておくことが大事だと思った。

3年 遅刻するなど信頼を傷つけるようなことはしない。

取れる資格を考える必要がある。



2 分科会

全体会終了後、15時50分から16時50分まで分科会が行われました。分科会は、①大学②就職③栄養④アニメ・声優・eスポーツ⑤美容⑥動物・トリマーの6分野に分かれて説明を受けました。

下は、分科会の感想です。

①大学	大学で取れる資格や入試情報を知ることができた。
②就職	お手本を見せてくれてわかりやすかった。
③栄養	卒業後の進路や学校の授業内容について知ることができた。
④アニメ・声優・eスポーツ	コミュニケーション力が大事だと思った。
⑤美容	卒業してすぐカットできるわけではなく、1年くらいかかることが分かった。
⑥動物・トリマー	学校のことがよくわかり、オープンキャンパスにも行ってみたいと思った。



「言葉よりも行動を」。今回皆さんが感じた言葉を行動に移してみましょう。オープンキャンパスや合同説明会、気になる大学・専門学校や会社のHPを調べるなどできることを探してみてください。